



Buscan terminar con los abusos de telefonía móvil

El diputado federal del PRD Miguel Ángel Torres impulsó una reforma a la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión en materia de tarifas de telefonía móvil, que tiene por objeto obligar a los proveedores de servicios móviles a desglosar el consumo de datos del usuario para un mejor control y gestión de su gasto en datos.

Se propone que los concesionarios deberán abstenerse de realizar cargos por concepto de fianza para la prestación de servicios, ofrecer al usuario final una aplicación móvil que informe sobre el consumo de datos desagregado por aplicación.

<https://drive.google.com/file/d/1ah57QhXWrrq4c4Wx26pGp3gd5hTwwDJF/view>